

Neuer Theaterclub im EKidZ

12.03.2017 von Rilana Gericke



Im Dezember wurden beim Krippenspiel im Pfarrsprengel Pritzwalk so einige Sprech- und Spieltalente entdeckt.

Daher gibt es nun die Möglichkeit beim neu entstandenen Theaterclub im EKidZ sich zunächst beim Spielen und Improvisieren kennenzulernen und auszuprobieren... - auch die Inszenierung eines Stückes ist angedacht. Also machen Sie Ihren Kindern Mut! Theater-Spielen lässt Kinder über sich hinauswachsen, befreit und bereichert! Der Theaterclub findet immer Donnerstags um 18 Uhr statt.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an das EKidZ in Pritzwalk: www.ekidz-pritzwalk.de

Einen Kommentar schreiben